
 
CALIDAD. CGCCT Página   1/3 

 
 

 
 

 
ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE ARQUITECTURA  

UNIVERSIDAD DE SEVILLA 
 
 

 ACTA DE LA COMISIÓN DE GARANTÍA DE CALIDAD DEL CENTRO Y TÍTULO DE 
13 DE MAYO DE 2019 

 
 

Orden del día de la convocatoria: 
 
1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 
2.- Breve informe de actividades realizadas con el SGC de la US.  
3.- Composición de la Comisión de Garantía de Calidad de Centro y Título. 
4.- Análisis del informe de la DEVA sobre el Grado en Fundamentos de Arquitectura. Propuestas de Acciones 
de Mejora. 
5.- Análisis de los indicadores (17/18) del Master en Arquitectura. Propuestas de Acciones de Mejora. 
6.- Ruegos y preguntas. 
 
 
 
Da comienzo la reunión a las 12:30 en la sala de profesores – ETSAS.  
Excusan su asistencia los integrantes mencionados en la hoja de firmas adjunta. 
 
 
Punto 1:  

Se aprueba por asentimiento el acta de la sesión anterior correspondiente al 18 de marzo de 2019. 

Punto 2: 

En primer lugar, Mario José Algarín Comino informa a los miembros de la comisión de la realización de las 
Encuestas de satisfacción de los estudiantes con el Título que se están llevando a cabo. Finalmente, tal y 
como se acordó en la Comisión, se ha ampliado la campaña en los grupos de Máster a 4 Grupos: dos de 
mañana y dos de tarde. 

Se han recibido los Informes de la DEVA sobre la renovación de la acreditación, tanto del MUPDU como del 
Grado. Está abierto el plazo de alegaciones, que se realizan sobre la pestaña de LOGROS “Alegaciones V2”, ya 
se ha comenzado a cargar contenidos, incluyéndose evidencias proporcionadas por el SGC de la US. El plazo 
para enviar las alegaciones a la DEVA finaliza el día 23 de mayo, si bien es necesario terminar la labor antes 
para que el SGC de la US revise los contenidos. 

Se han mantenido contactos con el SGC de la US para coordinar esta acción, tanto por parte de la 
Subdirección de Calidad, como por Antonio Ochoa, responsable de Calidad del MUPDU. 
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Punto 3: 

Dado que la Junta de Centro no aprobó la propuesta de incorporación a la Comisión de los representantes de 
los Másteres, se sigue con la composición previa. Ante la duda de si la composición es estatutaria, se recuerda 
que la comisión se establece en la Memoria de Verificación sin plantear porcentajes en cuanto al PAS y a los 
estudiantes, sino que numeralmente asigna miembros. Se menciona que realmente debería incluir a los 
Departamentos, y no a las Áreas de Conocimiento como ahora. 

Se indica que el momento de Cambio de la Composición de la CGCCT, que es de lo que se habla, no de 
simplemente añadir nuevos miembros proporcionalmente, se debe producir cuando se aborde cualquier 
proceso de cambio en la memoria, tanto para Grado como para Máster, entonces se debatirá e incluirá la 
adaptación de la comisión al nuevo marco de funcionamiento. 

Se acuerda, en cualquier caso, para ceñirnos a la Memoria y respetar sus porcentajes, considerar miembros 
sin derecho a voto a los externos, y poder invitar cuando sea necesario o se considere conveniente, con la 
misma condición, a representantes de los distintos másteres, así como a alumnos de los mismos. 

Se ha producido el relevo de Paloma Pineda por Enrique de Justo como representante del Departamento EEIT 
Área Estructuras. 

Punto 4:  

Interviene Mario José Algarín Comino para presentar el contenido del Informe de la DEVA. Se envió 
previamente el Informe adjunto a la convocatoria y se reparte un nuevo documento con subrayados, análisis 
y un listado de propuestas de acciones a cada una de las recomendaciones. Se plantea que las 
recomendaciones del informe se centran en dos temas: infraestructuras y coordinación de materias, haciendo 
especial hincapié en el TFG: 

La valoración de los estudiantes sobre las infraestructuras va bajando y se piden acciones concretas 
en este sentido. Se plantea una campaña de encuestas propias para conocer cuáles son los puntos 
que perciben los alumnos como deficitarios y una batería de obras que se viene acometiendo ya 
desde el año pasado. 

Por otra parte, en las audiencias de la DEVA se constató la preocupación y el descontento de 
alumnos y profesores con el funcionamiento del TFG, por lo que se pide un análisis de la asignatura 
que incluya créditos, calendario, carga docente y coordinación. 

Se produce una lectura pormenorizada del documento y de las acciones, con comentarios, debate y 
anotaciones de la comisión. 

Se decide dar un plazo hasta el lunes 20 para aportar nuevas acciones al listado por parte de la comisión, y 
cerrar el proceso ese día aprobando un listado definitivo para responder a las alegaciones, si bien esta lista se 
podrá incrementar posteriormente hasta el plazo de cierre de las acciones de mejora. 

Punto 5: 

Se enviaron asimismo con la convocatoria los indicadores del Máster en Arquitectura correspondientes al 
curso 17/18 y una evolución de los mismos con las cifras 16/17. La progresión general es favorable y los 
valores se van normalizando en esta titulación, no obstante, dado que los indicadores de infraestructura 
están muy bajos, se plantea que las acciones en este sentido repercuten en el Máster. Las campañas de 
encuestas y los esfuerzos de coordinación se extenderán a este título. 

Punto 6:  
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Sin más que tratar se recuerda la cita del lunes siguiente, cuya convocatoria se enviará de inmediato. 

 

Sevilla, a 13 de mayo de 2019 

 

Fdo.: Mario Algarín Comino 
Miembro de la CGCCT 
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